

DEUTSCHES FERNSEHKRIMI FESTIVAL 2026

PRESSEMITTEILUNG

22. Deutsches FernsehKrimi-Festival wird 2026 in den Mai verschoben

Wiesbaden, den 14. November 2025 – Das 22. Deutsche FernsehKrimi-Festival wird im Jahr 2026 nicht wie gewohnt im März stattfinden. Jörg-Uwe Funk, Leiter des Kulturamts der Landeshauptstadt Wiesbaden, nennt die Gründe: „Momentan wird der Austragungsort des Festivals, die Caligari FilmBühne, aufwendig saniert. Um dem Festival und seinen Gästen die nötige Planungssicherheit zu ermöglichen, wird der Termin des Deutschen FernsehKrimi-Festivals in den Mai verlegt. Der neue Festivalzeitraum ist **3. bis 10. Mai 2026**.“

Mit der Terminverschiebung verlängert sich für Sender und Produktionen die Bewerbungsfrist für den Wettbewerb um den Deutschen FernsehKrimi-Preis und die Krimiserie des Jahres bis zum 18. Dezember 2025.

Das komplette Festivalprogramm wird ab März 2026 bekanntgegeben.

Das Deutsche FernsehKrimi-Festival zählt zu den wichtigsten Wettbewerben für Krimi-Produktionen im deutschsprachigen Raum. Seit 2005 präsentieren sich dort aktuelle Fernsehkrimis und Serienformate einem Fachpublikum und den Zuschauenden in Wiesbaden.

Über das Festival:

Das Deutsche FernsehKrimi-Festival ist eine Veranstaltung des Kulturamtes der Landeshauptstadt Wiesbaden mit Unterstützung durch die Hessen Film & Medien, den Hessischen Rundfunk und die SV SparkassenVersicherung, in Kooperation mit dem Medienzentrum Wiesbaden und dem Wiesbadener Kurier.

Mehr Informationen unter www.fernsehkrimifestival.de

Pressekontakt:

Bettina Melzer | nic communication & consulting | bm@niccc.de | 0163 – 575 1343